
Au club athlétic

A Féchain, vive le sport

C'est en mair ie qu'a eu l ieu
demièrement l'assemblee généra-
le du Féchain Atlétic-club en prê
sence de Alain Wallart, maire ; le
p rés iden t  Sy l va in  Cha r l e t  a
d'abord rappelé aux membres
duc  com i té  que  l e  FAC é ta i t
avant tout une école dtathlétis-
me, son objectif étant de faire dê
couvrir et de promouvoir l'athlê
tisme chez les plus jeunes.

ll a ensuite évoqué le bilan de
I 'annê écoulée, soul ignant que
les athlètes avaient été enSagés
dâns neuf compétitions.

ll a remercié ces membres du
club et les nombreux bénévoles
qu i  on t  con t r i bué  à  l a  g rande

réussite du cross dr.r 17 novembre
dernier et qui devrait être à nou-
veau un succès cette année.

M. Charlet a éSalement parlé
du gros travail effectué par les
trois animateurs et s'est déclaré
satisfait de l'affiliation accordée
le 9.'10.1996 à la fdération fran-
çai5e d'athlétisme.

Voici la composition du nou-
veau bureau : président, Sylvain
Charlet ;  vice-président, Roger
Falla ;  trésorier, Francis Poulajn ;
secrétaire, RéBinald Foveau.

l es  membrcs  :  P ie r re
Cug i l ando lo ,  Marce l i ne  Wery ,
D a n i è l e  D u b r e u c q ,  M a  r l è n e
Broyon, Odile Charlet.
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